

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Brussels, July 1980

COMMUNICATION TO THE COUNCIL ON IMPROVING THE EFFECTIVENESS OF FOOD AID¹

The Commission has on several occasions - particularly in 1974 and 1978 - made proposals to the Council with a view to improving the effectiveness of Community food aid to the developing countries. No overall solution has yet been possible owing to the lack of agreement over the Commission's powers of management.

The Commission proposes however that new measures be implemented without delay in three basic areas:

1. multi-annual aid programming;
2. contribution to stockpiling in the recipient countries;
3. supply of a more varied range of products.

The importance of these measures has been made quite clear during the preparations for the European Parliament's debate on world hunger.

1. Multiannual aid programming - advocated by the Commission - is the only means:

- of integrating food aid in other development instruments and schemes, such as rural development projects;
- of helping recipient countries to implement national food strategies such as are recommended by the World Food Council.

2. The Community should agree to supply certain quantities of food products to build up reserve stocks, each time the countries concerned have set in train national or regional food security programmes.

3. To enable aid to be better adapted to real needs, the Community should extend the range of products it supplies; in particular it should provide sugar and vegetable oil for normal annual programmes. For specific operations, particularly in emergency situations, it should be possible to supply other products (leguminous plants, meat, infants' food) more frequently.

¹COM(80)478

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATÖRISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, juillet 1980

**COMMUNICATION AU CONSEIL SUR LE
RENFORCEMENT DE L'EFFICACITE DE L'AIDE ALIMENTAIRE (1)**

A diverses reprises - et plus particulièrement en 1974 et 1978 - la Commission a saisi le Conseil des Ministres de propositions tendant à renforcer l'efficacité de l'aide alimentaire apportée par la Communauté aux pays en voie de développement. Aucune solution d'ensemble n'a pu intervenir jusqu'à présent faute d'un accord sur les pouvoirs de gestion de la Commission.

Celle-ci propose néanmoins que soient mises en oeuvre sans attendre des mesures nouvelles dans trois domaines fondamentaux :

1. programmation pluriannuelle de l'aide
2. contribution à la constitution de stocks dans les pays bénéficiaires
3. fourniture d'une gamme de produits plus diversifiée.

L'importance de ces mesures a été pleinement mise en lumière au cours des travaux préparatoires au débat de l'Assemblée européenne sur la faim dans le monde.

1. La programmation pluriannuelle préconisée de longue date par la Commission peut seule permettre :
 - l'intégration de l'aide alimentaire à d'autres instruments et actions de développement, et notamment à des actions de développement rural;
 - la contribution à la mise en oeuvre par les pays bénéficiaires de "stratégies alimentaires nationales", telles que préconisées par le Conseil alimentaire mondial.
2. La Communauté devrait accepter de fournir certaines quantités de produits alimentaires pour la constitution de stocks de sécurité, et ceci chaque fois qu'aura été mis en oeuvre par les pays concernés un programme de sécurité alimentaire national ou régional.
3. Afin de mieux adapter l'aide aux besoins réels, la Communauté devrait élargir la gamme des produits qu'elle fournit. Ceci vaut en particulier pour le sucre et l'huile végétale, s'agissant des programmes annuels normaux. Pour des opérations déterminées, notamment dans des situations d'urgence, d'autres denrées (légumineuses - viande - aliments pour enfants) devraient pouvoir être fournies plus fréquemment.

(1) COM(80)478